
ABSTRAK 

 

Sripsi dengan judul “Strategi pembelajaran pendidikan agama islam dalam membentuk 

karakter peserta didik di SMAN 1 Gondang Tulungagung” ini ditulis oleh Riska Sholikah, NIM. 

12201183269 Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, 

Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Muhammad 

Sulthon Aziz, Lc., M.H, NIP. 198512122018011002 

Kata Kunci: Strategi pembelajaran pendidikan agama islam, Karakter peserta didik 

Pemilihan strategi yang tetap tentunya akan mempunyai dampak yang besar bagi 

peserta didik, baik dampak pemahaman secara akademis maupun moralitas, Selain itu strategi 

guru dalam pembelajaran jika menarik akan membangkitkan semangat peserta didik untuk 

menyimak pembelajaran, ketidak pahaman peserta didik terhadap pelajaran agama juga bisa 

dikarenakan strategi guru kurang dalam menyampaikan materi pelajaran sehingga proses 

pengajaran tidak berjalan maksimal. Fokus penelitian dari penelitian ini adalah : (1) Bagaimana 

Strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam membentuk karakter Religius peserta didik di 

SMAN 1 Gondang Tulungagung. (2) Bagaimana Strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam 

membentuk karakter tanggungjawab peserta didik di SMAN 1 Gondang Tulungagung. (3) 

Bagaimana Strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam membentuk karakter disiplin peserta 

didik di SMAN 1 Gondang Tulungagung. (4) Bagaimana Strategi guru Pendidikan Agama Islam 

dalam membentuk karakter toleransi peserta didik di SMAN 1 Gondang Tulungagung. 

Tujuan penelitian dari penelitian ini adalah : (1) Untuk mendeskripsikan Strategi guru 

Pendidikan Agama Islam dalam membentuk karakter Religius peserta didik di SMAN 1 

Gondang tulungagung. (2) Untuk mendeskripsikan Strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam 

membentuk karakter tanggungjawab peserta didik di SMAN 1 Gondang tulungagung. (3) Untuk 

mendeskripsikan Strategi guru Pendidikan Agama Islam dalam membentuk karakter disiplin 

peserta didik di SMAN 1 Gondang tulungagung. (4) Untuk mendeskripsikan Strategi guru 

Pendidikan Agama Islam dalam membentuk karakter toleransi peserta didik di SMAN 1 

Gondang tulungagung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif karena data yang 

diperlukan bersifat data yang diambil langsung dari obyek penelitian tanpa memberikan 

perlakuan sedikitpun dari data yang terkumpul. 

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Strategi yang di lakukan untuk pembinaan karakter di 

sekolah ini dimulai dari pembiasaan kecil seperti dan yang paling di tekankan pada kepribadian 

mereka adalah relegius, jujur, dan disiplin, serta tangung jawab. (2) Pembentukan karakter 

tanggung jawab tentunya dapat dibentuk oleh guru melalui proses pembelejaran seperti strategi 

yang dilakukan di atas yaitu memberikan tugas yang harus dikerjakan peserta didik. (3) 

pembentukan karakter disiplin dapat dibentuk Melalui keteladanan, dimana seorang guru 

dianggap sebagai panutan atau contoh yang akan ditiru oleh muridnya. (4) pembentukan karakter 

toleransi di SMAN 1 Gondang menggunakan beberapa cara antara lain pembiasaan dan 

pengarahan. 
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The choice of a fixed strategy will of course have a big impact on students, both the 

impact of academic understanding and morality, In addition, the teacher's strategy in learning if 

it is interesting will arouse the enthusiasm of students to listen In learning, students' lack of 

understanding of religious lessons can also be due to the teacher's lack of strategy in delivering 

subject matter so that the teaching process does not run optimally. The research focus of this 

research are: (1) How?  The strategy of Islamic Religious Education teachers in shaping the 

religious character of students in  SMAN 1 Gondang Tulungagung. (2) What is the strategy of 

Islamic Religious Education teachers in  form the character of the responsibility of students at 

SMAN 1 Gondang Tulungagung. (3)  How is the strategy of Islamic Religious Education 

teachers in shaping the disciplinary character of the participants  educated at SMAN 1 Gondang 

Tulungagung. (4) What is the strategy of Islamic Religious Education teachers  in shaping the 

tolerance character of students at SMAN 1 Gondang Tulungagung.  

The research objectives of this study are: (1) To describe the teacher's strategy  Islamic 

Religious Education in shaping the religious character of students at SMAN 1  Gondang 

Tulungagung. (2) To describe the strategy of Islamic Religious Education teachers in  form the 

character of the responsibility of students at SMAN 1 Gondang Tulungagung. (3) For  describe 

the strategy of Islamic Religious Education teachers in shaping the character of discipline 

 students at SMAN 1 Gondang Tulungagung. (4) To describe the teacher's strategy  Islamic 

Religious Education in shaping the tolerance character of students at SMAN 1  Gondang 

Tulungagung. This study uses a qualitative approach because the data needed are data taken 

directly from the object of research without giving any treatment to the collected data.  

The results of this study are (1) the strategy for character building in this school starts 

from small habits such as and the most emphasis on their personality is being religious, honest, 

disciplined, and responsible. (2) The formation of the character of responsibility can of course be 

formed by the teacher through a learning process such as the strategy carried out above, namely 

giving assignments that must be done by students. (3) the formation of disciplined character can 

be formed through example, where a teacher is considered a role model or example that will be 

imitated by his students. (4) the formation of tolerance character at SMAN 1 Gondang uses 

several ways, including habituation and direction. 

 

 

  

 



 الملخص

وَ  رسِْكَ  كتبتها  الرسالةَبعنوانَ"استراتيجيةَتعلمَالتربيةَالدينيةَالإسلاميةَفيَتشكيلَشخصيةَالطلابَفي نَِْ،َص اِك 
َ  ١٢٢٣١١١٣٢٦١ ."تُ لُعْء غُعَْ غ نْد عَْ ١عليا ثانوية مدرسة َالتربية َالإسلاميةقسم كَليةَ (اسلامية تربية) الدينية ،

التربيةَوتدريبَالمعلمينَ،َجامعةَالدولةَالإسلاميةَسيدَعليَرحمةَاللهَتولونجاجونجَ،َالمشرفَمحمدَسلطانَعزيزَ،َ
 ١١١٥١٢١٢٢٣١١٣١١٣٣٢ .الموظف ىوية رقمماجستيرَ،َماجستيرَ،َ

  ساميية   خصيية اللامبالكلمات المفتاحية: إستراتيجية تعلم التربية الدينية الإ

كَلاَمنَتأثيرَالفهمَالأكاديميَوالأخلاقَ،َ كَبيرَعلىَالطلابَ، َتأثير َالثابتة بالطبعَسيكونَلاختيارَالإستراتيجية
كَانتَمثيرةَللاىتمامَإثارةَحماسَالطلابَللاستماعَفيَالتعلمَ،َيمكنَ بالإضافةَإلىَأنَاستراتيجيةَالمعلمَفيَالتعلمَإذا

َبسببَافتقارَالمعلمَإلىَاستراتيجيةَفيَتقديمَالموضوعَبحيثَلاَأنَيكونَعدمَفه َأيضًا مَالطلابَللدروسَالدينية
َ َىو: َالبحث َىذا َفي َالبحث َمحور َالأمثل. َبالشكل َالتدريس َعملية َالتربيةَََ(١)تعمل َمعلمي َاستراتيجية َ كيف؟

َفي َللطلاب َالدينية َالشخصية َتشكيل َفي َالإسلامية َىيَ(٢) .تُ لُعْء غُعَْ غ نْد عَْ ١اعلي ثانوية مدرسة  الدينية ما
َفي َالطلاب َمسؤولية َصفة َتشكل َ َفي َالإسلامية َالدينية َالتربية َمعلمي  غ نْد عَْ ١ عليا ثانوية مدرسة استراتيجية

كيفَىيَاستراتيجيةَمعلميَالتربيةَالدينيةَالإسلاميةَفيَتشكيلَالطابعَالتأديبيَللمشاركينََتلقىَتعليموَ(٣)تُ لُعْء غُعَْ
ماَىيَاستراتيجيةَمعلميَالتربيةَالدينيةَالإسلاميةََفيَتشكيلَشخصيةَ(٤) .تُ لُعْء غُعَْ غ نْد عَْ ١عليا ثانوية مدرسة في

 تُ لُعْء غُعَْ غ نْد عَْ ١ عليا ثانوية مدرسة التسامحَللطلابَفي

تشكيلَالشخصيةََوصفَاستراتيجيةَالمعلمََالتربيةَالدينيةَالإسلاميةَفيَ(١)أىدافَالبحثَمنَىذهَالدراسةَىي:َ
َفي َللطلاب َ  ١ عليا ثانوية مدرسة الدينية َتولونجاجونج. َالدينيةََ(٢)جوندانج َالتربية َمعلمي َاستراتيجية وصف

لََصفَاستراتيجيةَمعلميَ(٣) تُ لُعْء غُعَْ غ نْد عَْ ١ عليا ثانوية مدرسة الإسلاميةَفيََتشكلَصفةَمسؤوليةَالطلابَفي
لوصفَ(٤) .تُ لُعْء غُعَْ غ نْد عَْ ١ عليا ثانوية مدرسة تشكيلَشخصيةَالانضباطََطلابَفيالتربيةَالدينيةَالإسلاميةَفيَ

جوندانجَ ١عليا ثانوية مدرسة استراتيجيةَالمعلمََالتربيةَالدينيةَالإسلاميةَفيَتشكيلَشخصيةَالتسامحَللطلابَفي
بياناتَمأخوذةَمباشرةَمنَموضوعَالبحثَتولونجاجونج.َتستخدمَىذهَالدراسةَنهجًاَنوعيًاَلأنَالبياناتَالمطلوبةَىيَ

  .دونَإعطاءَأيَمعالجةَللبياناتَالتيَتمَجمعها



َ َىي َالدراسة َىذه َعلىَ)نتائج َوالتأكيد َمثل َصغيرة َعادات َمن َتبدأ َالمدرسة َىذه َفي َالشخصية َبناء استراتيجية
يلَشخصيةَالمسؤوليةَيمكنَبالطبعَتشكَ(٢)متدينينَوصادقينَومنضبطينَومسؤولين(١)شخصيتهمَىوَأنَيكونوَاَ

منَقبلَالمعلمَمنَخلالَعمليةَالتعلمَمثلَالاستراتيجيةَالتيَتمَتنفيذىاَأعلاهَ،َأيَإعطاءَالمهامَالتيَيجبَأنَيقومَ
(َيمكنَتكوينَشخصيةَمنضبطةَمنَخلالَالمثالَ،َحيثَيعتبرَالمعلمَقدوةَأوَقدوةَيتمَتقليدىاَمنَ(٣)بهاَالطلاب
  تشكيلَ(٤)قبلَطلابو.َ

 .يستخدمَعدةَطرقَ،َبماَفيَذلكَالتعودَوالاتجاه تُ لُعْء غُعَْ غ نْد عَْ ١عليا ثانوية مدرسة التسامحَفيَشخصية




